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LA FAMILLE PRUD'HOMME a le regret de vous annoncer le décès de M. RHÉAL PRUD'HOMME décédé
paisiblement le 3 janvier 2003 au Centre d'accueil Champlain à Ottawa, à l'âge de 86 ans. Il était l'époux bien-
aimé depuis 60 ans de Lucia Potvin et �ls de feu Joseph Prud'homme et de feu Émilienne Leduc. Il laisse dans le
deuil ses 3 �lles: Mireille (Jacques Poulin), Louise (André Lalonde), Linda (Dianne Grenier); 2 soeurs: Marielle (feu
Roger Vallières), Marguerite (Marcel Savoie); son frère Jean-Marc (Thérèse Fortin); ses 4 petits-enfants: Manon
(Sylvain Beauparlant), Mylène (Gilbert Daoust), Geneviève et Mathieu; 4 arrière-petits-enfants: Amélie, Marie-Pier,
Camille et Sophia, ainsi que plusieurs neveux et nièces. L'ont prédécédée, ses 2 frères: Léo et Vital. Il n'y aura pas
de visites à la maison funéraire cependant le service religieux aura lieu en l'église Notre-Dame-de-Lourdes, 435,
chemin Montréal, Ottawa le samedi 11 janvier 2003 à 11h. Des dons au Centre d'accueil Champlain, 275 Perrier,
Ottawa, K1L 5C6 ou à la Fondation des maladies du coeur seraient appréciés. Pour renseignements,
communiquer avec la COOPÉRATIVE FUNÉRAIRE DE L'OUTAOUAIS au 819-568-2425; courriel: cfam@cfo.coop;
télécopieur: 819-568-2426. Un sincère remerciement au personnel du 4ième étage du Centre d'accueil Champlain
pour leur dévouement et les excellents soins prodigués. Paru le 2003/01/07 dans Le Droit RQPU2388 ****Died
peacefully at Centre D'Accueil Champlain, Ottawa, on January 3, 2003 at the age of 86 years. Beloved husband of
60 years to Lucia Potvin and son of the late Joseph Prud'homme and of the late Emilienne Leduc. Loving father of
Mireille (Jacques Poulin), Louise (Andre Lalonde) and Linda (Dianne Grenier). Dear brother of Jean-Marc (Therese
Fortin), Marielle (late Roger Vallieres) and Marguerite (Marcel Savoie). Predeceased by 2 brothers, Leo and Vital.
Survived by 4 grandchildren, Manon (Sylvain Beauparlant), Mylene (Gilbert Daoust), Genevieve and Mathieu and 4
great-grandchildren, Amelie, Marie-Pier, Camille and Sophia. Also many nephews and nieces. A funeral service
will be held on Saturday, January 11 at 11 a.m. in Notre-Dame de Lourdes Church, 435 Montreal Road, Ottawa.
Funeral arrangements by La Cooperative Funeraire de l'Outaouais. In lieu of �owers, donations to the Heart and
Stroke Foundation or Centre D'Accueil Champlain, 275 Perrier, Ottawa would be appreciated. For information:
(819) 568-2425. Fax: (819) 568-2426. Special thanks to the sta� of the 4th �oor at the Centre D'Accueil Champlain
for their excellent care. (Ottawa Citizen, 2003-01-07)
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